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En una jornada de estudio celebrada ayer 

Agentes de seguros de Francia y 
Girona íntercambíanexperiencías 

La jornada se desarrolló en los salones del Hotel Sol Girona. 
(Foto DANI DUCH). 

DdeG 
Girona.— Tal y como se ha

bía anunciado, durante el día 
de ayer se reunió en los salones 
del Hotel Sol Girona una repre
sentación de agentes de segu
ros de nuestra ciudad y de 
Francia para llevar a cabo una 
jornada de estudio en la cual se 
pusieron a debate diversos te
mas de actualidad. La jornada 
estaba organizada por el Col.le-
gi d'Agents i Corredors d'Asse-
gurances de Girona', y los pro
fesionales franceses eran de la 
Catalunya Nordi 

La jornada se inició a las diez 
de la mañana con una ponen
cia sobre los sistemas de previ
sión para la jubilación en Fran
cia, a cargo de Mr. Gilbert 
Blanc, miembro del consejo de 

la Chambre Syndicale des 
Agents Generaux d'Assuran-
ces des P.O. Como moderador 
actuaba Josep Mariá Boada, 
v icepresidente pr imero del 
Col.legi d'Agents i Corredors 
d'Assegurances. 

La segunda ponencia analizó 
la experiencia francesa sobre la 
declaración amistosa de acci
dente de automóvil, y partició 
Mr. Martin Rigola, agente de 
seguros, actuando como mo
derador del coloquio Vicénc 
Rosich, vicepresidente segun
do del Colegio. Esta jornada se 
enmarca dentro de los contac
tos profesionales que se inicia
ron a principios del presente 
año entre la Cámara Sindical 
de los Pirineos Orientales y el 
Colegio'. 

El próximo domingo en Els Ángels 

Encuentro de «escoltes» en solidaridad 
con la ciudad de Bluefields 

DdeG 
Gi rona .— Bajo e l lema 

«Mou-te per la solidaritat», el 
próximo domingo tendrá lugar 
en el santuario de Els Ángels 
un encuentro de Agrupaments 
escoltes con el fin de celebrar 
una jornada de solidaridad y 
ayuda para la ciudad hermana 
de Bluefields que, como recor
darán, quedó arrasada y prácti
camente destruida por la ac
ción del Huracán Joana. Todas 
aquellas personas que quieran 
tomar parte en la jornada pue
den personarse en la plaza 
Sant Agustí a las nueve menos 

cuarto para poster iormente 
concentrarse en la Plaza Cata
lunya a las nueve, a fin de em
prender la marcha a pie hacia 
Els Ángels. A las once y media 
de la mañana está previsto que 
se presente en el santuario Una 
exposición sobre la ciudad de 
Bluefields y, posteriormente, 
tendrá lugar una eucaristía. 
Antes de la comida se sortea
rán cinco lotes de navidad, y 
los beneficios que se recojan se 
destinarán a la reconstrucción 
de Bluefields. Por la tarde se 
reemprenderá el viaje de regre
so. 

Según anunció el conseller de Benestar Social, ayer, en Girona 

La Generaütat creará unos planes de 
actuación para personas disminuidas 

Antoni Comas se entrevistó con los presidentes de los consejos comarcales. (Foto D.QUINTANA). 

DAVID CÉSPEDES 
Girona.— El conseller de Benes

tar Social de la Generalitat de Ca
talunya, Antoni Comas, llevó a 
cabo durante la tarde de ayer una 
visita de trabajo a nuestra ciudad. 
A primera hora de ia tarde, se en
trevistó en la delegación de Gover-
nació de la Generalitat con los pre
sidentes de los consejos comar
cales. A su salida, declaraba a 
nuestro periódico que el objeto de 
este contacto había sido presentar 
la ley de descentralización en el 
campo de Benestar Social que 
esta conselleria tiene la intención 
dé presentar próximamente en el 
Pariamént de Catalunya. Esta des
centralización se contempla «co-
marcalmente y, antes de elabo
rar el proyecto —según explicaba 
el propio Antoni Comas—, me 
gustaría conocer íes realidades 
dalas comarcas, los pensamien
tos de los consejos comárcales, 
y la verdad es que he venido a 
encargar que se estudien este 
proyectó pai'a que a partir del 
mes de marzo, que es cuando 
debemos tener un borrador, po
darnos hacer con los consejos 
comarcales y con otras entida
des como la Federado Catalana 
de Municipis una serie de con
sultas necesarias al caso para 
conseguir que sea una ley ío 
más profunda posible». 

Antoni Comas añadía también 
que én su opinión el país no se 

hacía a base de decretos y de le
yes del DOG. ^ 

Aproximadamente a las siete de 
la tarde, el conseller Comas visitó 
los talleres ocupacionales y la sede 
de la entidad Mifas, acompañado 
por el delegado territorial de Be
nestar Social, Alfons Moré. Du
rante la visita, Antoni Comas pudo 
contemplar el trabajo que se reali
za en estos talleres acompañado 
por ios miembros de la junta de 
Mifas.- Sobre esta visita, Antoni 
Comas declaraba a nuestro perió
dico que «todo lo que son estos 
talleres de disminuidos físicos 
representan para el Gobierno de 
la Generalitat de Catalunya una 
prioridad destacada. Nosotros 
no pensamos que la integración 
de la persona disminuida tenga 
que realizarse a través de unos 
conductos que no son los nor
males. El disminuido es una per
sona como cualquier otra, que 
tiene una realidad y una dismi
nución que obliga a tener unas 
condiciones especiales en algu
nos grados. I'ero nunca pensa
mos que esa Integración tenga 
que hacerse a través de la venta 
de loterías». Y añadía que «pue
de hacerse y nosotros lo hare
mos para aquellos que médica
mente estén dentro de los 
límites. Que existan estos talle
res y que ofrezcan el soporte de 
Seguridad Social y la tranquili
dad a estas personas debe tener 

en todo momento el apoyo del 
Gobierno de la Generalitat». 

Según manifestó el conseller de 
Benestar Social, Catalunya es uno 
«de los países de Europa que 
está más avanzado en este te
rreno. No tenemos nada que en
vidiar. Pero por eso mismo de
bemos profuridizar sobre está 
realidad». 

Desde la Conselleria de Benes
tar Social, Antoni Comas presehfó 
al Pariamént de Catalunya un total 
de diez programas de acción ur
gentes. Está previsto que en el 
plazo de los meses de abril y mar
zo pueda presentarse definitiva
mente este proyecto de ayudas a 
los. d isminuidos, tan to físicos 
como psíquicos, cuya finalidad es 
«solucionar determinadas pro
blemáticas de nuestra sociedad. 
Una de ellas puede ser el caso 
de los disminuidos psíquicos 
profundos, que es una auténtica 
cruz para muchas familias que 
deben tener una atención diaria 
hacia estos enfermos. En dos 
años pretendemos tener todas 
las residencias qué el país nece
sita para estas personas». 

Antoni Comas cerró su jornada 
de visita gerundense en el hotel 
Sol Girona clausurando una con
ferencia en la que tomaron parte el 
concejal del Ayuntamiento de Gi
rona, Joan Maria. Gelada, y Enric 
Rovira, estudiante de arquitectura 
y colaborador del Icáss. 

Idees a tota Uum, molt 
aviat a la Gran Via, 68 
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